

## Cientos de niños disfrutaron de la plaza recreativa

Escrito por Administrador

Martes, 11 de Diciembre de 2012 00:00

---

{besps}deporte11122012|width=215|height=161{/besps}

El domingo 9 de diciembre a partir de las 17:00 hs. en el Paseo Santiago Tomás Monetti (predio del ferrocarril) de nuestra ciudad, la Dirección de Deporte municipal a través de la Dirección de Recreación y Tiempo Libre de la Secretaria de Deporte de la provincia, coordinó la plaza recreativa en la XIV fiesta de la pizza de la cual disfrutaron cientos de niños.

Fue durante los preparativos de la multitudinaria fiesta que chicos de todas las edades jugaron y se divirtieron hasta entrada la noche.